



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

15/02/2023

REGIONALES



Entre bailes y picones, así se vive el 481 aniversario de Guadalajara

Bailes, picones, chocolate y mañanitas, así se vive el 481 aniversario de la fundación de Guadalajara, en donde el gobernador, Enrique Alfaro Ramírez, y el presidente municipal Tapatío, Pablo Lemus, destacaron la importancia de la ciudad y lo que representa en la identidad del mexicano.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/cantan-las-mananitas-por-el-481-aniversario-de-guadalajara-9617041.html>